

Comunicado 11/2023 RINDHCA

Terremoto en Marruecos

COMUNICADO DEL COMITÉ DE COORDINACIÓN DE LA RED DE INSTITUCIONES NACIONALES PARA LA PROMOCIÓN Y PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS DEL CONTINENTE AMERICANO (RINDHCA) 11/2023

SOLIDARIDAD CON LA POBLACIÓN DE MARRUECOS, PAÍS AFECTADO POR EL TERREMOTO QUE COBRA LA VIDA DE MILES DE PERSONAS

La Paz, Bolivia 10 de septiembre de 2023

La Red de Instituciones Nacionales para la Promoción y Protección de Derechos Humanos del Continente Americano (RINDHCA), a través de su Comité de Coordinación, se une al dolor que vive el pueblo de Marruecos, por el grave saldo que dejó el terremoto ocurrido el pasado 8 de septiembre y en el que miles de personas perdieron la vida, miles más están heridos y otros desaparecidos. Además, por medio de la Sra. Amina Bouayach, Presidenta del Consejo Nacional de Derechos Humanos de Marruecos, expresa su solidaridad ante estos hechos y manifiesta su ánimo de cooperación en todo lo que se considere pertinente.

La Red de Instituciones Nacionales para la Promoción y Protección de Derechos Humanos del Continente Americano (RINDHCA) es una instancia dedicada a promover una cultura de respeto de los derechos humanos, fortalecer el reconocimiento y el cumplimiento de los compromisos internacionales de los Estados en esta materia, contribuir al desarrollo democrático y la vigencia de los derechos fundamentales como columnas principales del Estado de derecho en las Américas, en consonancia con los Principios de París.

ATENTAMENTE

EL COMITÉ DE COORDINACIÓN DE LA RINDHCA